
 

 

 

 

   DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG 
   DER KREISSTADT BAD HERSFELD 

 

   19.  Wahlperiode 

 

   Drucksache Nr. _____________ 

           11.9.2019 
 

 

Anfragen der Fraktion 

Unabhängige Bürger Bad Hersfeld (U.B.H.) 
 

Betr.: 

Festspiel-Sponsoring bzw. Festspielspenden 
 

Wir fragen: 
 

 

1. Wie hoch waren die Sponsoring- und 

Spendeneinnahmen für unsere Festspiele ab 2015 in 

jedem Jahr ?  

 

2. Wer ist für das Einwerben von Sponsorengeldern 

zuständig, wie ist die jeweilige Vorgehensweise, wie 

ist das Zusammenwirken zwischen Festspielleitung 

und städt. Leitung geregelt, wer betreut die Sponsoren 

in welcher Weise, wie ist die Entlohnung für das 

Einholen von Sponsorengeldern – in welcher 

Grössenordnung pro Jahr ? 
 

 

 

 

 

 

 


